

COMUNICADO

A la comunidad del Plantel Azcapotzalco:

El día de ayer viernes 9 de febrero a las 20:15 horas aproximadamente, una persona ajena a la comunidad del Colegio intentó ingresar a las instalaciones en estado inconveniente. El personal que se encontraba en la puerta de entrada le impidió el paso, sin embargo, el sujeto mostró un comportamiento violento, agredió verbalmente a la comunidad estudiantil y golpeó a una vigilante, por lo que otros compañeros ayudaron a contenerlo.

Posteriormente, personal de la Unidad Jurídica del Plantel, un vigilante y el agresor se presentaron ante el Juez Cívico para llegar a un acuerdo conciliatorio y cubrir la sanción que ameritaba para reparar el daño.

Reiteramos nuestra disposición para resolver cualquier situación mediante el diálogo respetuoso.

ATENTAMENTE

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Azcapotzalco, CDMX

Sábado 10 de febrero de 2024

DIRECCIÓN DEL PLANTEL

